



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA

DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM

Jalan Lapangan Banteng Barat Nomor 3-4 Lt. 7, Jakarta Pusat

Telepon. (021) 3853449, 3812344, 3519734 Faks. 021- 34833981

Website: <http://diktis.kemenag.go.id>

Nomor : B-2382/DJ.I/Dt.I.III/PP.04/06/2023

7 Juni 2023

Sifat : Penting

Lampiran : 1 (satu) bundel

Hal : **Penyaluran dan Laporan Beasiswa Adiktis**

Yth. PTKIS PTP Beasiswa Adiktis

Assalamu'alaikum wr.wb.

Dengan hormat, diberitahukan bahwa dalam rangka pelaksanaan beasiswa afirmasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam (ADIKTIS) on going tahun 2022 tahun anggaran 2023, Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam Direktorat Jenderal Pendidikan Islam Kementerian Agama menyampaikan hal-hal sebagai berikut :

1. Penyaluran beasiswa afirmasi ADIKTIS on going Tahun Anggaran 2023 dengan mekanisme penyaluran melalui Bank Mandiri RPL 133 DB PENDIS UTK SPK PTKI.
2. Nama penerima beasiswa afirmasi ADIKTIS on going berdasarkan SK Pejabat Pembuat Komitmen Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam Nomor 2553 Tahun 2023 Tanggal 12 Mei 2023.
3. PTP beasiswa afirmasi ADIKTIS on going memantau proses penyaluran, penyetoran pelaporan dana beasiswa yang diterima oleh penerima beasiswa.
4. PTP segera membuat laporan setelah dana beasiswa diterima. Pengiriman laporan semester genap beasiswa afirmasi ADIKTIS on going disampaikan melalui email sarprasmahasiswa@gmail.com dengan judul `lap_adiktisongoing2023_NamaPTKI` paling lambat 30 Juni 2023. Ketentuan pelaporan terdapat dalam Petunjuk Teknis beasiswa afirmasi ADIKTIS on going Tahun Anggaran 2023 (sebagaimana terlampir).

Apabila terdapat kendala dalam proses penyaluran dan pengiriman laporan dapat menghubungi Bapak Amiruddin Kuba Hp.082290821112 dan Djazuli 085213779899.

Demikian surat ini disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum wr. wb.

a.n. Direktur Jenderal,
Direktur Pendidikan Tinggi
Keagamaan Islam,



Ahmad Zanul Hamdi

Tembusan:

1. Direktur Jenderal Pendidikan Islam,
2. Arsip.



KUITANSI

Nomor Urut SK : _____(diisi no. urut dalam SK)

Sudah diterima dari : Pejabat Pembuat Komitmen Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam Direktorat Jenderal Pendidikan Islam Kementerian Agama RI

Banyaknya Uang : *Enam Juta Rupiah*

Untuk Pembayaran : Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS on going tahun anggaran 2023 berdasarkan Keputusan Pejabat Pembuat Komitmen Nomor 2553 Tahun 2023 Tanggal 12 Mei 2023.

Rp. 6.000.000,-

.....,.....2023

Hormat Kami,

Ttd & Materai Rp. 10.000,-

Nama Penerima
NIM





KEPUTUSAN DIREKTUR JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM

NOMOR 6307 TAHUN 2022

TENTANG

PETUNJUK TEKNIS PROGRAM BEASISWA AFIRMASI
PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM *ON GOING*
TAHUN ANGGARAN 2023

DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA

DIREKTUR JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM,

- Menimbang : a. bahwa dalam rangka perluasan akses pendidikan tinggi keagamaan Islam dan pemberian bantuan kepada mahasiswa yang berasal dari daerah tertinggal, terdepan dan terluar, maka dipandang perlu menyelenggarakan program Beasiswa Afirmasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam *On Going* Tahun Anggaran 2023;
- b. bahwa agar program Beasiswa Afirmasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam *On Going* Tahun Anggaran 2023 diberikan tepat sasaran, tepat jumlah dan tepat waktu, perlu dibuat petunjuk teknis;
- c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, perlu menetapkan Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam tentang Petunjuk Teknis Program Beasiswa Afirmasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam *On Going* Anggaran 2023;
- Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2003 tentang keuangan Negara (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2003 Nomor 47, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4286);
2. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 158, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5336);
3. Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2022 tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara Tahun Anggaran 2023 (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2022 Nomor 208, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6827);
4. Peraturan Pemerintah Nomor 18 Tahun 2022 tentang perubahan atas Peraturan Pemerintah Nomor 48 Tahun 2008 tentang Pendanaan Pendidikan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2022 Nomor 121, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6793);
5. Peraturan Pemerintah Nomor 46 Tahun 2019 tentang Pendidikan Tinggi Keagamaan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2019 Nomor 120, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6362);
6. Peraturan Presiden Nomor 83 Tahun 2015 tentang Kementerian Agama (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 168);

7. Peraturan Menteri Keuangan Nomor 168/PMK.05/2015 tentang Mekanisme Pelaksanaan Anggaran Bantuan Pemerintah Pada Kementerian Negara/Lembaga sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Menteri Keuangan Nomor 173/PMK.05/2016 tentang perubahan atas Peraturan Menteri Keuangan Nomor 168/PMK.05/2015 tentang Mekanisme Pelaksanaan Anggaran Bantuan Pemerintah Pada Kementerian Negara/Lembaga;
8. Peraturan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 32 Tahun 2021 Tentang Perubahan Atas Peraturan Menteri Agama Nomor 6 Tahun 2020 Tentang Pejabat Perbendaharaan Negara Pada Kementerian Agama;
9. Peraturan Menteri Agama Nomor 72 Tahun 2022 tentang Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Agama.

MEMUTUSKAN:

- Menetapkan : KEPUTUSAN DIREKTUR JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM TENTANG PETUNJUK TEKNIS PROGRAM BEASISWA AFIRMASI PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM *ON GOING* TAHUN ANGGARAN 2023.
- KESATU : Menetapkan Petunjuk Teknis Program Beasiswa Afiriasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam *On Going* Tahun Anggaran 2023 sebagaimana tercantum dalam Lampiran yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Keputusan ini.
- KEDUA : Petunjuk Teknis sebagaimana dimaksud dalam Diktum KESATU merupakan acuan dalam melakukan pelaksanaan Beasiswa Afiriasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam *On Going* Tahun Anggaran 2023.
- KETIGA : Keputusan ini berlaku pada Tahun Anggaran 2023.

Ditetapkan di Jakarta
pada tanggal 7 November 2022



DIREKTUR JENDERAL
PENDIDIKAN ISLAM,

MUHAMMAD ALI RAMDHANI



**PETUNJUK TEKNIS
BEASISWA AFIRMASI
PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM ON GOING**

**Program Afirmasi Pendidikan Tinggi Keagamaan
Bagi Putra Putri Daerah Tertinggal, Terdepan,
dan Terluar (3T)**

**DIREKTORAT PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM
KEMENTERIAN AGAMA RI
TAHUN ANGGARAN 2023**

KATA PENGANTAR

Puji syukur *Alhamdulillah* kami panjatkan kehadirat Allah Swt yang telah memberikan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya, sehingga penyusunan Petunjuk Teknis Program Beasiswa Adiktis PTKI Ditjen Pendidikan Islam Kementerian Agama RI Tahun Anggaran 2023 dapat diselesaikan dengan baik.

Kementerian Agama RI melalui Direktorat Jenderal Pendidikan Islam tengah melakukan berbagai kebijakan dan program untuk meningkatkan akses dan mutu PTKI. Kebijakan tersebut harus diimbangi dengan penguatan regulasi, penataan kelembagaan, penganggaran pendidikan, tata kelola dan pemberian bantuan atau beasiswa pendidikan. Sehingga mutu pendidikan tinggi keagamaan Islam berkembang dengan baik menjadi tempat pendidikan bagi kalangan anak bangsa manapun.

Pada tahun 2017 Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam menginisiasi untuk pertama kalinya Beasiswa Adiktis Daerah 3T untuk studi pada PTKI dengan kuota sebanyak 200 mahasiswa sampai sekarang. Pada tahun anggaran 2022 akan direncanakan untuk rekrutmen baru.

Agar pelaksanaan penyaluran Beasiswa Adiktis Daerah 3T *on going* berjalan dengan baik, maka dibutuhkan Petunjuk Teknis Beasiswa Adiktis Daerah 3T *on going* Tahun Anggaran 2023 yang akan digunakan oleh penyelenggara program baik oleh Kementerian Agama, kalangan PTKI dan penerima program.

Petunjuk Teknis ini merupakan acuan bagi pemegang kebijakan pada Direktorat Pendidikan Tinggi Islam, Perguruan Tinggi Penyelenggara (PTP) Beasiswa Adiktis Daerah 3T *on going* dalam proses pelaksanaan program yang berlangsung pada Tahun Anggaran 2023. Selain itu dengan petunjuk teknis ini diharapkan dapat mempermudah mahasiswa penerima mengimplementasikan program Beasiswa Adiktis Daerah 3T.

Akhirnya kami menyampaikan penghargaan dan terima kasih kepada tim penyusun dan semua pihak yang telah membantu dalam mewujudkan Petunjuk Teknis Program Beasiswa Adiktis Daerah 3T *on going* Tahun Anggaran 2023.

Jakarta, 07 November 2022



DIREKTUR JENDERAL
PENDIDIKAN ISLAM,

MUHAMMAD ALI RAMDHANI

LAMPIRAN
KEPUTUSAN DIREKTUR JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM
NOMOR 6307 TAHUN 2022
TENTANG
PETUNJUK TEKNIS BEASISWA AFIRMASI PENDIDIKAN
TINGGI KEAGAMAAN ISLAM *ON GOING*
TAHUN ANGGARAN 2023

PETUNJUK TEKNIS
BEASISWA AFIRMASI PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM
***ON GOING* TAHUN ANGGARAN 2023**

BAB I
PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pendidikan adalah hak asasi manusia, dan ketika akses pendidikan telah dibuka seluas-luasnya, maka seluruh putra bangsa harus dapat memanfaatkan akses tersebut sebaik-baiknya. Namun dalam beberapa keadaan khusus akses pendidikan, terutama pendidikan tinggi tidak selamanya dapat tersedia. Akses yang terbatas tersebut dapat disebabkan karena keterbatasan sarana, atau karena keadaan khusus yang menyebabkan akses tersebut menjadi sangat terbatas. Keadaan khusus tersebut dapat pula disebabkan oleh keadaan berupa kondisi geografi, pertumbuhan ekonomi, bencana alam atau kondisi sosial budaya dan latar belakang sejarah khusus yang dialami oleh sekelompok masyarakat.

Pemerataan dan keterbukaan akses pendidikan sangat penting untuk memperkokoh kekuatan dan kesatuan bangsa. Keutuhan berbangsa tercermin dari tingkat pendidikan yang merata sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan bagi seluruh masyarakat Indonesia. Lemahnya latar belakang pendidikan pada salah satu bagian wilayah, menyebabkan lemahnya kekuatan rantai persatuan sebagai bangsa. Upaya untuk mengatasi dan memperkuat rantai kesatuan berbangsa tersebut, salah satunya melalui peningkatan akses dan penuntasan pendidikan tinggi bagi daerah dengan kondisi khusus tersebut.

Daerah 3T adalah bagian wilayah negara kesatuan Republik Indonesia, yang hingga saat ini belum memperoleh akses pendidikan yang baik, terutama pendidikan tinggi. Oleh karenanya ketertinggalan diberbagai aspek kehidupan, dan tingkat kesejahteraan yang rendah dan seringkali menyisakan masalah. Kondisi infrastruktur pendidikan yang serba terbatas di pedalaman menyebabkan pendidikan semakin tidak merata dan semakin hari melahirkan kebodohan dan kemiskinan tersingkir dari kancah persaingan dunia yang berkembang pesat.

Penyelenggaran pendidikan harus membantu anak-anak Daerah 3T untuk membuka akses mereka terhadap pengetahuan. Hal ini akan membantu mereka untuk secara alamiah bertumbuh dan berkembang menyejahterakan dirinya diberbagai aspek kehidupan. Pendidikan akan mengangkat derajat mereka dan membantu untuk lebih mengenal dan menyerap nilai-nilai universal dan menghindari berpikir sempit dan pragmatis.

Sudah cukup banyak upaya yang telah dilakukan untuk membuka kesempatan akses seluas-luasnya. Namun harus diakui bahwa di beberapa wilayah masih perlu berbagai upaya keberpihakan dan percepatan agar kesenjangan pendidikan diseluruh tanah air dapat semakin dipersempit. Khusus untuk akses pada pendidikan tinggi telah dilakukan upaya oleh perguruan tinggi negeri. Upaya tersebut selama ini, belum dirasakan sebagai suatu program yang terintegrasi secara nasional.

Untuk itu, upaya percepatan dan pemerataan dibidang pendidikan tinggi di daerah 3T, dirancang dalam suatu program khusus berupa program keberpihakan atau Afirmasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam (ADIKTIS) bagi Putra-Putri di Daerah 3T. Program ADIKTIS Daerah 3T dirancang dalam beberapa tahapan, dimulai dari tahapan pendataan dan pendaftaran, seleksi/ujian, pembekalan, mobilisasi, registrasi, pembiayaan, pembinaan dan pembimbingan belajar agar mahasiswa dapat menyelesaikan pendidikan tingginya dengan tuntas dan hasil yang baik.

B. Pengertian, Tujuan dan Sasaran

1. Pengertian

- a. Program Beasiswa Afirmasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam (ADIKTIS) Bagi Putra Putri Daerah Tertinggal, Terdepan, dan Terluar (3T) selanjutnya disebut Beasiswa Adiktis Daerah 3T adalah bantuan beasiswa berupa biaya pendidikan yang diberikan oleh pemerintah kepada mahasiswa yang memiliki potensi akademik baik dan tidak mampu secara ekonomi untuk melanjutkan studi pada jenjang S1 Perguruan Tinggi Keagamaan Islam (PTKI).
- b. Perguruan Tinggi Pelaksana yang selanjutnya disebut PTP adalah Perguruan Tinggi Keagamaan Islam (PTKI) dalam binaan Kementerian Agama RI;
- c. Kuasa Pengguna Anggaran yang selanjutnya disebut KPA adalah pejabat yang memperoleh kuasa dari Pengguna Anggaran (PA) untuk melaksanakan sebagian kewenangan dan tanggung jawab penggunaan anggaran pada Kementerian Negara/Lembaga yang bersangkutan.
- d. Pejabat Pembuat Komitmen yang selanjutnya disebut PPK adalah pejabat yang diberi kewenangan oleh PA/KPA untuk mengambil keputusan dan/atau tindakan yang dapat mengakibatkan pengeluaran atas beban APBN.
- e. Pejabat Penanda Tangan Surat Perintah Membayar yang selanjutnya disebut PPSPM adalah pejabat yang diberi kewenangan oleh KPA untuk melakukan pengujian atas Surat Permintaan Pembayaran dan menerbitkan Surat Perintah Membayar.
- f. Surat Permintaan Pembayaran yang selanjutnya disebut SPP adalah dokumen yang diterbitkan oleh PPK, yang berisi permintaan pembayaran tagihan kepada negara.
- g. Surat Perintah Membayar Langsung yang selanjutnya disebut SPM-LS adalah surat perintah membayar yang diterbitkan oleh PPSPM kepada pihak ketiga atas dasarperikatan atau surat keputusan.
- h. Surat Perintah Pencairan Dana yang selanjutnya disebut SP2D adalah surat perintah yang diterbitkan oleh KPPN selaku Kuasa BUN untuk pelaksanaan pengeluaran atas beban APBN berdasarkan SPM.
- i. Bank/Pos Penyalur adalah bank/pos mitra kerja sebagai tempat dibukanya rekening atas nama satuan kerja untuk menampung dana Belanja Bantuan Sosial yang akan disalurkan kepada penerima bantuan sosial.

2. Tujuan

Berdasarkan latar belakang diatas, maka tujuan Program Adiktis Daerah 3T adalah sebagai berikut;

1. Memberikan kesempatan kepada putra-putri dari daerah 3T lulusan MA/SMA sederajat yang berprestasi akademik baik, untuk memperoleh pendidikan tinggi di PTKI yang ditunjuk oleh Kementerian Agama RI;
2. Menyiapkan sumber daya manusia putra-putri daerah 3T yang berkualitas untuk berkontribusi dalam pembangunan nasional;
3. Meningkatkan akses dan kesempatan belajar di Perguruan Tinggi Keagamaan Islam (PTKI) bagi peserta didik yang tidak mampu secara ekonomi dan berpotensi akademik baik;
4. Melahirkan lulusan PTKI yang berkarakter, mandiri, produktif dan memiliki kepedulian sosial sehingga mampu memutus mata rantai kemiskinan.

3. Sasaran

Sasaran program beasiswa adalah mahasiswa penerima beasiswa ADIKTIS *on going* tahun 2022 tahun anggaran 2023 yang berasal dari putra-Putri Daerah 3T lulusan pendidikan MA/SMA sederajat serta memiliki potensi akademik baik dan berasal dari keluarga kurang mampu yang akan melanjutkan studi di Perguruan Tinggi Keagamaan Islam. Pada tahun anggaran 2023, beasiswa ADIKTIS disalurkan kepada 200 mahasiswa penerima beasiswa di 24 PTKIS.

4. Bentuk Bantuan

Bentuk Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* adalah Bantuan Pemerintah berupa uang yang ditempatkan pada akun belanja Bantuan Pemerintah (52), diluncurkan kepada mahasiswa penerima program.

BAB II

KERANGKA AFIRMASI DAN PENYELENGGARAAN

A. Kerangka Afirmasi

Program afirmasi pendidikan tinggi keagamaan Islam bagi Putra-Putri Daerah 3T dimulai dengan tahapan seleksi antara PTP dengan Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam. Dalam proses seleksi, selain melibatkan perguruan tinggi juga diperlukan keterlibatan pemerintah daerah dengan pertimbangan bahwa siswa yang terpilih adalah putra-putri Daerah 3T dan layak untuk mendapatkan rekomendasi.

Program Pra Universitas (PPU) atau Program Matrikulasi (PM) jika perlu dapat dilakukan karena berfungsi sebagai jembatan antara sistem belajar di Sekolah Menengah dan universitas, memberikan periode adaptasi yang memadai bagi mahasiswa sehingga tidak menimbulkan gegar budaya (*cultural shock*). Bentuk seperti PPU atau PM dengan demikian dapat dipertimbangkan sebagai pilihan untuk mendukung penyelesaian studi mahasiswa afirmasi.

Setelah mahasiswa registrasi pada PTKI hendaknya ada proses pembinaan dan pembimbingan terutama berhubungan dengan motivasi, kedisiplinan dan juga "*social hour activity*", misalnya dengan melibatkan organisasi mahasiswa daerah atau yang sejenisnya. Masa inkubasi dalam status khusus dibuat dengan mempertimbangkan kualitas calon serta kemudahan program tersebut dilaksanakan pada masing-masing universitas. Selanjutnya upaya untuk menekan angka kegagalan dan meningkatkan keberhasilan dapat dilakukan secara khusus baik dengan melibatkan dosen, asisten dosen, mahasiswa senior maupun tutor sebaya.

Akan sangat ideal jika PTKI dapat menyediakan asrama yang memungkinkan bergabung dengan mahasiswa lain sehingga proses pembimbingan, sosialisasi dan akulturasi berjalan dengan baik.

B. Penyelenggara

Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* diselenggarakan oleh Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam Ditjen Pendidikan Islam Kementerian Agama RI. Secara teknis dilaksanakan oleh Subdit Sarana Prasarana dan Kemahasiswaan

1. Direktorat Jenderal Pendidikan Islam

a. Penanggung Jawab

Direktur Jenderal Pendidikan Islam Kementerian Agama RI

b. Pelaksana

1. Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam
2. Subdit Sarana Prasarana dan Kemahasiswaan

c. Tugas dan Tanggung Jawab

1. Menyusun Juknis Beasiswa Adiktis Daerah 3T;
2. Merancangan program Penyelenggaraan Beasiswa Adiktis Daerah 3T;
3. Merencanakan dan melakukan sosialisasi;
4. Mengembangkan dan mengelola layanan informasi dan pendaftaran calon mahasiswa;

5. Menyusun Petunjuk Teknis Pengelolaan Akademik dan Keuangan;
6. Menetapkan kuota mahasiswa Beasiswa Adiktis Daerah 3T di masing-masing PTP;
7. Menyalurkan dana bantuan pendidikan program Beasiswa Adiktis Daerah 3T;
8. Merencanakan dan melaksanakan monitoring dan evaluasi;
9. Memberikan pelayanan pengaduan dan memantau perkembangan penyelesaian penanganan pengaduan;
10. Menyusun Beasiswa Adiktis Daerah 3T;

2. Perguruan Tinggi Penyelenggara (PTP)

Penyelenggara Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* adalah seluruh Perguruan Tinggi Keagamaan Islam (PTKI) yang ditunjuk oleh Ditjen Pendidikan Islam Kementerian Agama RI.

1. Penanggung Jawab
Rektor/Ketua Perguruan Tinggi pelaksana program Beasiswa Adiktis Daerah 3T.
2. Pelaksana
 - a. Pimpinan Perguruan Tinggi Bidang Akademik Dan Kemahasiswaan
 - b. Kepala Biro/Direktur Akademik dan kemahasiswaan yang ditunjuk
 - c. Fakultas yang ditunjuk sesuai dengan program studi konsentrasi program.
3. Tugas dan Tanggung Jawab
 - a. Sosialisasi internal program Beasiswa Adiktis Daerah 3T di PTKI masing-masing;
 - b. Koordinasi pendataan (verifikasi data calon mahasiswa);
 - c. Menetapkan penerima biaya bantuan pendidikan program Beasiswa Adiktis Daerah 3T melalui surat keputusan pimpinan perguruan tinggi.
 - d. Melakukan pengawasan, pengendalian dan pembinaan mahasiswa Beasiswa Adiktis Daerah 3T;
 - e. Melaksanakan proses seleksi sesuai dengan kuota;
 - f. Melaporkan perubahan data penerima biaya bantuan pendidikan program Beasiswa Adiktis Daerah 3T setiap akhir semester;
 - g. Melaporkan data prestasi akademik mahasiswa (IPK) melalui sistem informasi akademik;
 - h. Monitoring dan evaluasi internal;
 - i. Pelayanan dan penanganan pengaduan pemangku kepentingan;
 - j. Penyusunan laporan.

BAB III

KRITERIA DAN MEKANISME PROGRAM

A. Kriteria Penerima Beasiswa Adiktis

Kriteria penerima Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* adalah mahasiswa penerima Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS tahun angkatan 2022 tahun anggaran 2023.

B. Mekanisme Pelaksanaan Program

1. Direktur Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam melakukan pendataan PTKI di wilayah 3T dan PTKI yang membutuhkan pengembangan secara kelembagaan.
2. Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam melakukan sosialisasi dan membuka pendaftaran PTP Beasiswa Adiktis;
3. Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam menyeleksi berkas PTKI calon PTP Beasiswa Adiktis Daerah 3T;
4. Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam menetapkan kuota PTKI sebagai PTP Beasiswa Adiktis Daerah 3T;
5. PTP Beasiswa Adiktis Daerah 3T melakukan seleksi mahasiswa calon penerima beasiswa. Dan hasil seleksi ditetapkan oleh Rektor/Ketua PTKI;
6. Surat keputusan penetapan mahasiswa calon penerima beasiswa dan berkas dikirimkan kepada Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam;
7. Direktur Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam selaku PPK menetapkan penerima Program Beasiswa Adiktis Daerah 3T dan disahkan oleh Direktur Jenderal Pendidikan Islam Kementerian Agama RI;
8. Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam mengumumkan nama-nama Mahasiswa penerima program Beasiswa Adiktis Daerah 3T;
9. Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam Proses Pencairan Anggaran Program Beasiswa Adiktis Daerah 3T;
10. Dana diterima oleh Mahasiswa penerima Program Beasiswa Adiktis Daerah 3T per semester;
11. Mahasiswa melaporkan penerimaan dana kepada Direktur Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam melalui PTP Program Beasiswa Adiktis Daerah 3T.

C. Kriteria PTP Beasiswa Adiktis Daerah 3T

PTP Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* adalah Perguruan Tinggi Keagamaan Islam (PTKI) di lingkungan Kementerian Agama, dengan kriteria sebagai berikut :

1. Memiliki manajemen dan pengelolaan pendidikan tinggi yang baik;
2. Tidak sedang dalam konflik internal dan/atau eksternal;
3. Sanggup menyelenggarakan dan mengelola Program Beasiswa Adiktis Daerah 3T secara akuntabel dengan menandatangani Surat pernyataan sebagaimana terlampir;
4. Tidak melaksanakan perkuliahan di luar domisili tanpa izin;
5. Diutamakan PTKI dengan basis pondok pesantren atau ma'had.

D. Penyelenggara Program

Penyelenggara program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* yang ditetapkan oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Islam yaitu Perguruan Tinggi Keagamaan Islam (PTKI) di bawah binaan Kementerian Agama RI.

Penyelenggara program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* pada PTP terdiri dari:

1. Penanggungjawab Program, yaitu Rektor/Ketua Perguruan Tinggi/Dekan FAI pada PTU;
2. Tim Pengelola ditunjuk oleh Pimpinan PTP Program Beasiswa Adiktis Daerah 3T yang terdiri dari Ketua, Sekretaris, Bendahara, dan Anggota.

BAB IV
ALOKASI DANA BANTUAN, TATA KELOLA PENCAIRAN
DAN PENYALURAN DANA BANTUAN

A. Alokasi Dana Bantuan

1. Penerima Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* mendapatkan alokasi anggaran sebesar Rp. 6.000.000,- (enam juta rupiah) per mahasiswa per semester;
2. Anggaran sebagaimana dalam poin (1) di atas, meliputi:
 - a. Bantuan biaya hidup (*living cost*) yang diserahkan kepada mahasiswa sebesar Rp. 600.000,- (enam ratus ribu rupiah) per bulan. Total dana yang diterima mahasiswa dalam satu semester minimal sebesar Rp. 3.600.000,- (tiga juta enam ratus ribu rupiah).
 - b. Bantuan Biaya Pendidikan maksimal sebesar Rp. 2.400.000,- (dua juta empat ratus ribu rupiah) per semester per mahasiswa, Meliputi Biaya manajemen pengelolaan program dan pembinaan beasiswa Adiktis.

B. Penggunaan Dana

Dana bantuan Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* dipergunakan untuk keperluan hal-hal sebagai berikut:

1. Bantuan Biaya Hidup (*living cost*);
2. Bantuan Biaya Pendidikan bagi Penerima Beasiswa Adiktis Daerah 3T meliputi:
 - a. SPP/Biaya kuliah sesuai ketentuan yang berlaku;
 - b. Peningkatan kualitas pendidikan penerima program;
3. Kekurangan bantuan biaya pendidikan di perguruan tinggi, ditanggung oleh PTP dengan mengupayakan dana dari sumber lain yang sah menurut peraturan perundang-undangan yang berlaku;
4. Biaya pendidikan program Beasiswa Adiktis Daerah 3T yang diterima oleh PTP direncanakan dan dilaksanakan sesuai dengan peraturan yang berlaku.

C. Tata Kelola Pencairan

1. Jangka Waktu Pemberian

Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* diberikan kepada mahasiswa penerima program beasiswa selama 8 (delapan) semester untuk program Strata Satu (S1).

2. Mekanisme Pencairan

- a. Pencairan dapat dilakukan dengan LS secara *By Name By Address* atau Bank Penyalur apabila penerima bantuan Beasiswa Adiktis Daerah 3T lebih dari 100 orang;
- b. Penunjukkan Bank Penyalur dengan melakukan *beauty contects* (sesuai peraturan pengadaan barang dan jasa);
- c. PPK mengajukan Surat Perintah Pembayaran (SPP) berdasarkan surat keputusan penerima bantuan Beasiswa Adiktis Daerah 3T yang telah ditetapkan PPK dan disahkan oleh KPA.

Berikut rincian berkas yang harus dilengkapi apabila menggunakan LS secara *By Name By Address* atau Bank Penyalur :

a. SPP LS (*By Name By Address*) dilengkapi dengan :

1. SPP yang sudah ditandatangani oleh PPK;
2. Surat Pernyataan Tangung Jawab Belanja (SPTB) yang sudah ditandatangani oleh PPK;
3. Surat Keputusan (SK) Penerima Bantuan yang sudah ditandatangani oleh PPK;
4. Daftar Nominatif penerima bantuan yang terdiri 7 kolom sesuai dengan aplikasi SPM;
5. Daftar Rincian Permintaan Pembayaran (DRPP);
6. Fotokopi Nomor Rekening;
7. Surat Keterangan Aktif/Referensi Bank;
8. Daftar Nominatif penerima bantuan yang terdiri 20 kolom;
9. Surat Pertanggung Jawaban Mutlak (SPTJM);
10. Arsip Data Komputer (ADK).

b. SPP LS dengan Bank Penyalur dilengkapi dengan :

1. SPP yang sudah ditandatangani oleh PPK;
2. Surat Pernyataan Tangung Jawab Belanja (SPTB) yang sudah ditandatangani oleh PPK;
3. Surat Keputusan (SK) Penerima Bantuan yang sudah ditandatangani oleh PPK;
4. Naskah Kontrak Kerjasama (PKS) Penyaluran Belanja Bantuan antara PPK dengan Bank Penyalur an. KPA cq. PPK;
5. Fotokopi Nomor Rekening Bank Penyalur an. KPA cq. PPK;
6. Surat Keterangan Aktif/Referensi Bank;
7. Surat Pertanggung Jawaban Mutlak (SPTJM);
8. Arsip Data Komputer (ADK).

D. Penyaluran Dana Bantuan

1. Direktorat Jenderal Pendidikan Islam menyampaikan Keputusan penetapan penerima program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* dan persyaratan pencairan kepada Perguruan Tinggi Penyelenggara (PTP) Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going*;
2. PTP Program Beasiswa Adiktis menghimpun persyaratan pencairan dari mahasiswa penerima bantuan;
3. PTP Program Beasiswa Adiktis menyampaikan dokumen-dokumen persyaratan pencairan kepada Direktorat Pendidikan Tinggi Islam berupa:
 - a. Fotocopy nomor rekening Bank atas nama mahasiswa penerima bantuan;
 - b. SK Penetapan penerima beasiswa adiktis dari PTP Beasiswa Adiktis;
 - c. *Soft copy* data rekap penerima beasiswa.

4. Penyaluran dana bantuan Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* dilaksanakan per semester;
5. Subdit Sarana Prasarana dan Kemahasiswaan menerbitkan Surat Pernyataan Tanggung Jawab Belanja (SPTB) setelah persyaratan pada point terpenuhi;
6. Direktorat Jenderal Pendidikan Islam menerbitkan Surat Perintah Pembayaran (SPP) berdasarkan SPTB;
7. Direktorat Jenderal Pendidikan Islam Cq. Bagian Keuangan menerbitkan Surat Perintah Membayar (SPM) berdasarkan SPP;
8. KPPN Jakarta IV menerbitkan Surat Perintah Pencairan Dana (SP2D) dan menyalurkan dana bantuan langsung kepada rekening masing-masing penerima bantuan yang dilakukan sekaligus (100%).
9. Direktorat Jenderal Pendidikan Islam melalui pengajuan ke KPPN, dapat menyalurkan bantuan Beasiswa Adiktis Daerah 3T kepada mahasiswa per bulan atau maksimal 6 (enam) bulan yang diberikan/ditransfer melalui rekening bank *by name by address* atau Bank/Pos penyalur.
10. Direktorat Jenderal Pendidikan Islam dapat memfasilitasi pembuatan rekening untuk masing-masing penerima, dan melakukan *Memorandum of Understanding* (MOU) dengan Bank Operasional Pemerintah.

E. Ketentuan Perpajakan

Direktorat Jenderal Pendidikan Islam tidak memungut pajak kepada penerima bantuan pemerintah. Hal-hal yang mengenai aturan perpajakan mengikuti ketentuan yang berlaku.

BAB V

PENGHENTIAN BANTUAN DAN SANKSI

A. Penghentian Bantuan

Perguruan Tinggi Penyelenggara dapat menghentikan Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* kepada penerima program, apabila yang bersangkutan:

1. Telah menyelesaikan studi;
2. Tidak memenuhi persyaratan akademik yang telah ditetapkan oleh PTP adiktis dan mahasiswa sudah tidak dapat dibina dan tidak dapat lulus tepat waktu;
3. Cuti karena sakit atau alasan lain yang ditentukan oleh Perguruan Tinggi Penyelenggara;
4. Menerima Skorsing dari perguruan tinggi;

Mahasiswa penerima Beasiswa Adiktis yang melanggar peraturan akademik dan atau melanggar tata kehidupan kampus dan dikenakan sanksi skorsing minimum 1 (satu) semester oleh PTP Beasiswa Adiktis.

5. Drop Out

Mahasiswa penerima Beasiswa Adiktis yang karena alasan tertentu dikeluarkan sebagai mahasiswa oleh Perguruan Tinggi Penyelenggara.

6. Non Aktif

Mahasiswa penerima Beasiswa Adiktis yang tidak mengikuti kegiatan akademik sesuai aturan perguruan tinggi dan atau tidak melakukan daftar ulang/her-registrasi.

7. Mengundurkan Diri.

8. Mahasiswa Lulus Sebelum Waktu Beasiswa Berakhir;

Mahasiswa penerima program Beasiswa Adiktis yang lulus kurang dari masa studi yang ditetapkan (mahasiswa Program Sarjana yang lulus kurang dari 8 (delapan) semester atau 6 (enam) semester untuk Program D3);

9. Meninggal dunia;

10. Bantuan penerima Program Beasiswa Adiktis dihentikan pada saat mahasiswa penerima Beasiswa Adiktis telah sampai dengan batas waktu yang ditetapkan, dan selanjutnya mahasiswa yang bersangkutan harus mengupayakan sendiri biaya pendidikan dan biaya hidupnya;

11. Dikemudian hari yang bersangkutan terbukti tidak memenuhi syarat sebagai penerima Program Beasiswa Adiktis;

B. Penggantian Penerima

Penerima program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* dapat dialihkan atau diganti dengan peserta lain jika:

- a. Akibat dari penghentian sebagaimana di atur dalam huruf A butir 2 s.d 10 di atas adalah penerima program dapat diganti oleh mahasiswa lain yang seangkatan dan memenuhi persyaratan sebagai penerima program Beasiswa Adiktis;

- b. Penggantian penerima program Beasiswa Adiktis dilakukan dengan proses seleksi secara obyektif dan dilaporkan kepada Direktorat Jenderal Pendidikan Islam;
 - 1. SK Rektor/Ketua/Dekan tentang penggantian penerima Beasiswa Adiktis;
 - 2. Foto Copy Buku Rekening Mahasiswa Pengganti;
 - 3. Surat Keterangan Aktif Rekening (asli) dari bank;
 - 4. Foto Copy Indeks Prestasi (IP) terakhir;
- c. Mahasiswa penerima program Beasiswa Adiktis yang meninggal dunia sebagaimana di atur dalam huruf A butir 9 di atas, maka dana bantuan Beasiswa Adiktis sampai hari dimana mahasiswa yang bersangkutan meninggal, diberikan kepada keluarga/ahli warisnya. Selanjutnya beasiswanya dapat diberikan kepada mahasiswa lain yang seangkatan dan memenuhi persyaratan penerima program Beasiswa Adiktis;
- d. Mahasiswa penerima program Beasiswa Adiktis dengan status pengganti hanya diberikan dana bantuan yang sifatnya melanjutkan bukan mulai dari awal program Beasiswa Adiktis.

C. Sanksi

Sanksi penghentian terhadap penerima program Beasiswa Adiktis juga diberikan kepada penerima yang terbukti melakukan pelanggaran sebagai berikut:

- 1. Mahasiswa penerima Beasiswa Adiktis terbukti telah memberikan keterangan yang tidak benar dan/atau melakukan manipulasi data setelah diterima di perguruan tinggi;
- 2. Penerima program Beasiswa Adiktis terbukti mengikuti aktivitas organisasi yang berpaham anti Pancasila, UUD 1945, NKRI dan Pemerintah;

BAB VI

PELAPORAN, MONITORING DAN EVALUASI

A. Pelaporan

Perguruan Tinggi Penyelenggara Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* menyampaikan laporan akhir tahun akademik kepada Direktorat Jenderal Pendidikan Islam Kementerian Agama RI.

Laporan Program Beasiswa Adiktis memuat beberapa hal sebagai berikut:

1. Rekapitulasi Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) penerima program Beasiswa Adiktis;
2. Nama-nama pengganti penerima program Beasiswa Adiktis (jika ada);
3. Foto Copy Kwitansi dan Buku Tabungan yang membuktikan bahwa dana bantuan telah diterima penerima program.

Perguruan Tinggi Penyelenggara Program Beasiswa Adiktis menyampaikan laporan per semester yang terdiri dari :

1. Foto Copy Kwitansi;
2. Foto Copy Buku Tabungan yang membuktikan bahwa dana bantuan telah diterima penerima program.

B. Monitoring dan Evaluasi (Monev)

Monitoring dan Evaluasi (Monev) dilakukan oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Islam dan Perguruan Tinggi Penyelenggara untuk memperoleh informasi secara komprehensif implementasi Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* di lapangan. Selain itu monitoring diperlukan untuk menjamin bahwa proses seleksi, pembinaan dan penyaluran dana telah dilakukan dengan baik dan telah memenuhi aspek program yang berprinsip pada 4-T (Tepat Proses, Tepat Sasaran, Tepat Jumlah, dan Tepat Waktu);

1. Tepat Proses; apabila mahasiswa yang ditetapkan sebagai penerima Program Beasiswa Adiktis Daerah 3T telah sesuai prosedur yang diatur di dalam petunjuk teknis;
2. Tepat Sasaran; apabila mahasiswa yang ditetapkan sebagai penerima Program Beasiswa Adiktis Daerah 3T telah sesuai kriteria sebagaimana yang diatur di dalam petunjuk teknis;
3. Tepat Jumlah; apabila jumlah dana bantuan dan jumlah mahasiswa penerima bantuan sesuai dengan kuota dan atau perjanjian yang telah ditetapkan. Apabila jumlah mahasiswa penerima bantuan kurang atau melebihi dari yang telah ditetapkan, maka perguruan tinggi wajib melaporkan ke Direktorat Jenderal Pendidikan Islam.
4. Tepat Waktu; apabila tahapan dari proses seleksi awal hingga penyelesaian akhir masa studi sesuai jadwal, dan dana Program Beasiswa Adiktis Daerah 3T diterima dan bantuan biaya hidup disalurkan kepada mahasiswa penerima sesuai dengan waktu sebagaimana diatur dalam mekanisme penyaluran dana.

BAB VII

PENUTUP

Ikhtiar meningkatkan mutu Perguruan Tinggi Keagamaan Islam membutuhkan kerja bersama. Selain itu perlu komitmen mendalam dari semua unsur dari pimpinan hingga staf (JFU) sehingga ikhtiar mulia dapat tercapai, termasuk implementasi program Beasiswa Adiktis Daerah 3T.

Petunjuk Teknis Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going* ini diharapkan menjadi acuan dalam melaksanakan program bagi PTP dan mahasiswa penerima program. Selain mahasiswa penerima, Juknis ini juga diharapkan dapat menjadi acuan, pedoman dan informasi bagi PTKI dalam turut serta menyukseskan program ini yang dianggarkan pada tahun 2023. Akhirnya, semoga petunjuk teknis ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang terkait dengan Program Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going*. Atas kerjasama dari berbagai pihak kami ucapkan terima kasih.



DIREKTUR JENDERAL
PENDIDIKAN ISLAM,


MUHAMMAD ALI RAMDHANI

Lampiran I

SURAT PERNYATAAN KESANGGUPAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : _____
TTL : _____
Alamat : _____
Nama PTKI : _____
Alamat PTKI : _____

Dalam rangka melaksanakan program Beasiswa Adiktis tahun anggaran 2023, dengan ini menyatakan bahwa saya:

1. Mampu menyelenggarakan dan mengelola program Beasiswa Adiktis secara profesional, transparan, akuntabel, dan tepat sasaran;
2. Tidak melaksanakan perkuliahan di luar domisili/kelas jauh tanpa izin;
3. Sanggup menaati segala ketentuan yang berlaku sebagai PTP program Beasiswa Adiktis; dan
4. Tidak mengajarkan, terlibat dan/atau terindikasi mengikuti kegiatan/organisasi anti Pancasila, UUD 1945, Negara Kesatuan Republik Indonesia dan Pemerintah.

Apabila saya melanggar hal-hal yang telah saya nyatakan dalam Surat Pernyataan ini, saya bersedia dikenakan sanksi sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

.....,.....2023
Pimpinan PTKI

Ttd & Stempel

Nama & Jabatan

Lampiran II

PAKTA INTEGRITAS MAHASISWA PENERIMA PROGRAM BEASISWA ADIKTIS ON GOING

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : _____

TTL : _____

Alamat : _____

Nama PTKI : _____

Alamat PTKI: _____

Dalam rangka melaksanakan program Bantuan Beasiswa Adiktis Daerah 3T tahun anggaran 2023, dengan ini menyatakan bahwa saya :

1. Akan bersungguh-sungguh mengikuti perkuliahan dan peraturan perguruan tinggi dengan baik;
2. Tidak terlibat dan/atau terindikasi mengikuti kegiatan/organisasi anti Pancasila, UUD 1945, Negara Kesatuan Republik Indonesia dan Pemerintah.
3. Akan menggunakan dana Beasiswa Adiktis sebagaimana petunjuk teknis Beasiswa Adiktis.
4. Mentaati segala peraturan yang berlaku sebagai penerima Beasiswa Adiktis.

Apabila saya melanggar hal-hal yang telah saya nyatakan dalam PAKTA INTEGRITAS ini, saya bersedia dikenakan sanksi sesuai dengan ketentuan perundang-undangan.

Mengetahui,
Pimpinan PTKI

.....,.....2023
Hormat Saya,

Ttd & Stempel

Ttd & materai 10.000

Nama & Jabatan

Nama & NIM

Lampiran IV

KWITANSI

Nomor :(diisi no. urut SK Penerima)
Sudah Diterima Dari : Pejabat Pembuat Komitmen
Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam
Banyaknya Uang : *Enam Juta Rupiah*
Untuk Pembayaran : Beasiswa Afirmasi PTKI ADIKTIS *on going*
Tahun Anggaran 2023 berdasarkan SK Pejabat
Pembuat Komitmen No..... Tahun 2023

Rp. 6.000.000,-

....., 2023
Penerima Beasiswa

Ttd
(Materai Rp. 10.000)
(.....)



KEPUTUSAN PEJABAT PEMBUAT KOMITMEN
DIREKTORAT PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM
KEMENTERIAN AGAMA
NOMOR 2553 TAHUN 2023
TENTANG
PENETAPAN PENERIMA PROGRAM BEASISWA AFIRMASI
PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM *ON GOING*
TAHUN ANGGARAN 2023

DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA

PEJABAT PEMBUAT KOMITMEN
DIREKTORAT PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM
KEMENTERIAN AGAMA,

- Menimbang : a. bahwa dalam rangka pemberian beasiswa kepada mahasiswa yang berasal dari daerah Terluar, Tertinggal dan Terdepan, maka dipandang perlu memberikan Program Beasiswa Afiriasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam *on Going* Tahun Anggaran 2023;
- b. bahwa nama-nama sebagaimana tercantum dalam Lampiran Keputusan ini, dinyatakan memenuhi syarat untuk mendapat Program Beasiswa Afiriasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam *on Going* Tahun Anggaran 2023;
- c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, perlu menetapkan Keputusan Pejabat Pembuat Komitmen Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam Direktorat Jenderal Pendidikan Islam Kementerian Agama tentang Penetapan Penerima Program Beasiswa Afiriasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam *on Going* Tahun Anggaran 2023;
- Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara(Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2003 Nomor 47, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4286);
2. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 158, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5336);
3. Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2022 tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara Tahun Anggaran 2023 (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2022 Nomor 208, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6827);
4. Peraturan Pemerintah Nomor 48 Tahun 2008 tentang Pendanaan Pendidikan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 91, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4864) sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Pemerintah Nomor 18 Tahun 2022 tentang Perubahan atas Peraturan Pemerintah Nomor

- 48 Tahun 2008 tentang Pendanaan Pendidikan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2022 Nomor 121, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6793);
5. Peraturan Pemerintah Nomor 46 Tahun 2019 tentang Pendidikan Tinggi Keagamaan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2019 Nomor 120, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6362);
 6. Peraturan Presiden Nomor 12 Tahun 2023 tentang Kementerian Agama (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2023 Nomor 21);
 7. Peraturan Menteri Keuangan Nomor 168/PMK.05/2015 tentang Mekanisme Pelaksanaan Anggaran Bantuan Pemerintah pada Kementerian Negara/Lembaga sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Peraturan Menteri Keuangan Nomor 132/PMK.05/2021 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Menteri Keuangan Nomor 168/PMK.05/2015 tentang Mekanisme Pelaksanaan Anggaran Bantuan Pemerintah pada Kementerian Negara/Lembaga;
 8. Peraturan Menteri Agama Nomor 67 Tahun 2015 tentang Bantuan Pemerintah pada Kementerian Agama sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Peraturan Menteri Agama Nomor 21 Tahun 2019 tentang Perubahan Ketiga atas Peraturan Menteri Agama Nomor 67 Tahun 2015 tentang Bantuan Pemerintah pada Kementerian Agama;
 9. Peraturan Menteri Agama Nomor 6 Tahun 2020 tentang Pejabat Perbendaharaan Negara pada Kementerian Agama sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Menteri Agama Nomor 32 Tahun 2021 tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Agama Nomor 6 Tahun 2020 tentang Pejabat Perbendaharaan Negara pada Kementerian Agama;
 10. Peraturan Menteri Agama Nomor 72 Tahun 2022 tentang Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Agama;
 11. Peraturan Menteri Keuangan Nomor 210/PMK.05/2022 tentang Tata Cara Pembayaran dalam rangka Pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara;
 12. Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor 6307 Tahun 2022 tentang Petunjuk Teknis Program Beasiswa Afirmasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam *On Going* Tahun Anggaran 2023;

MEMUTUSKAN:

Menetapkan : KEPUTUSAN PEJABAT PEMBUAT KOMITMEN DIREKTORAT PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM KEMENTERIAN AGAMA TENTANG PENETAPAN PENERIMA PROGRAM BEASISWA AFIRMASI PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM *ON GOING* TAHUN ANGGARAN 2023.

KESATU : Menetapkan nama-nama mahasiswa sebagai Penerima Program Beasiswa Afirmasi Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam *On Going* Tahun Anggaran 2023 sebagaimana tercantum dalam Lampiran yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Keputusan ini.

- KEDUA : Penerima beasiswa wajib :
- a. Menandatangani Pakta Integritas penerima beasiswa;
 - b. Menandatangani kwitansi penerimaan dana beasiswa;
 - c. Memanfaatkan dana beasiswa dengan baik dan bertanggungjawab;
 - d. Menyelesaikan studi tepat waktu; dan
 - e. Melaporkan penggunaan dana beasiswa kepada Pejabat Pembuat Komitmen Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam.
- KETIGA : Segala biaya yang ditimbulkan sebagai akibat dari keputusan ini dibebankan pada Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) Direktorat Jenderal pendidikan Islam Kementerian Agama Tahun Anggaran 2023 Nomor : SP DIPA-025.04.1.426302/2022 tanggal 5 Desember 2022.
- KEEMPAT : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Jakarta
pada tanggal 12 Mei 2023

Disahkan oleh
DIREKTUR JENDERAL PENDIDIKAN
ISLAM,



MUHAMMAD ALI RAMDHANI

PEJABAT PEMBUAT KOMITMEN
DIREKTORAT PENDIDIKAN TINGGI
KEAGAMAAN ISLAM DIREKTORAT
JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM,



MUHAMMAD ZAINUL HAMDI

LAMPIRAN
 KEPUTUSAN PEJABAT PEMBUAT KOMITMEN
 DIREKTORAT PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM
 DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM
 NOMOR 2553 TAHUN 2023
 PENETAPAN PENERIMA PROGRAM BEASISWA AFIRMASI
 PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM ON GOING
 TAHUN ANGGARAN 2023

NO.	NAMA LENGKAP	NAMA PTKI	NOMOR REKENING	BANK	BIAYA SEMESTER II	BIAYA SEMESTER III
1	Asifa Fahryana	STAI Syekh Manshur Pandeglang	1630006750502	Mandiri	6.000.000	6.000.000
2	Siti Rohmah Barokah	STAI Syekh Manshur Pandeglang	1630006750676	Mandiri	6.000.000	6.000.000
3	Nurbaeti	STAI Syekh Manshur Pandeglang	1630006750031	Mandiri	6.000.000	6.000.000
4	Gaida Nurmagfiroh	STAI Syekh Manshur Pandeglang	1630006750221	Mandiri	6.000.000	6.000.000
5	Indah Mawaddah	STAI Syekh Manshur Pandeglang	1630006750320	Mandiri	6.000.000	6.000.000
6	Rindiyani	STAI Al Badar Cipulus Purwakarta	383601023546534	BRI	6.000.000	6.000.000
7	Abdul Hasan	STAI Al Badar Cipulus Purwakarta	519501028473534	BRI	6.000.000	6.000.000
8	Saddan Husain	STAI Al Badar Cipulus Purwakarta	791101011940530	BRI	6.000.000	6.000.000
9	Amri	STAI Al Badar Cipulus Purwakarta	791101012618534	BRI	6.000.000	6.000.000
10	Zaenal Arifin	STAI Al Badar Cipulus Purwakarta	383601023561534	BRI	6.000.000	6.000.000
11	LISDAWATI	Institut Kariman Wirayudha Sumenep Madura	005901067300509	BRI	6.000.000	6.000.000
12	DEWI AYU AFIFAH	Institut Kariman Wirayudha Sumenep Madura	759501019530531	BRI	6.000.000	6.000.000
13	AGUS ABDULLAH	Institut Kariman Wirayudha Sumenep Madura	009501074005506	BRI	6.000.000	6.000.000
14	JAMILATUL ALIYAH	Institut Kariman Wirayudha Sumenep Madura	759501019531537	BRI	6.000.000	6.000.000
15	MASNAWIYAH	Institut Kariman Wirayudha Sumenep Madura	759501019828536	BRI	6.000.000	6.000.000
16	Lutfiyatul Hasana	STAI Nurul Huda Kapongan Situbondo	7216356548	BSI	6.000.000	6.000.000
17	Nur Indah Alifatur Rohima	STAI Nurul Huda Kapongan Situbondo	7216359032	BSI	6.000.000	6.000.000
18	Daifatus Sofia	STAI Nurul Huda Kapongan Situbondo	7216358923	BSI	6.000.000	6.000.000
19	Siti Makkiyah	STAI Nurul Huda Kapongan Situbondo	7216358605	BSI	6.000.000	6.000.000
20	Durrotul Kholifah	STAI Nurul Huda Kapongan Situbondo	7216358796	BSI	6.000.000	6.000.000
21	AMIN WAHYUDI	Sekolah Tinggi Ekonomi Islam Walisongo Sampang	652601049919531	BRI	6.000.000	6.000.000
22	IRFAN HAKIM	Sekolah Tinggi Ekonomi Islam Walisongo Sampang	652601049923530	BRI	6.000.000	6.000.000
23	AULIDA MAULIDA	Sekolah Tinggi Ekonomi Islam Walisongo Sampang	652601049922534	BRI	6.000.000	6.000.000
24	RIRIN APRIANTI	Sekolah Tinggi Ekonomi Islam Walisongo Sampang	652601049921538	BRI	6.000.000	6.000.000
25	YANTO A	Sekolah Tinggi Ekonomi Islam Walisongo Sampang	652601049920532	BRI	6.000.000	6.000.000
26	AFIFAH	STAI Syaichona Moh Cholil Bangkalan	1400022509781	Mandiri	6.000.000	6.000.000
27	MARWATI	STAI Syaichona Moh Cholil Bangkalan	1400022509799	Mandiri	6.000.000	6.000.000
28	SULTONI	STAI Syaichona Moh Cholil Bangkalan	1400022509807	Mandiri	6.000.000	6.000.000
29	AZIZAH	STAI Syaichona Moh Cholil Bangkalan	1400022509815	Mandiri	6.000.000	6.000.000
30	DZURROTUL BAIKHA	STAI Syaichona Moh Cholil Bangkalan	1400022509823	Mandiri	6.000.000	6.000.000

NO.	NAMA LENGKAP	NAMA PTKI	NOMOR REKENING	BANK	BIAYA SEMESTER II	BIAYA SEMESTER III
31	MAULUDEH	STAI At-Taqwa Bondowoso	7205795515	BSI	6.000.000	6.000.000
32	M. IKBALUSSOLIHIN	STAI At-Taqwa Bondowoso	7205638266	BSI	6.000.000	6.000.000
33	NUR ANDINI SOFI HARTIKA	STAI At-Taqwa Bondowoso	1430027223203	Mandiri	6.000.000	6.000.000
34	NURUL HIKMAH	STAI At-Taqwa Bondowoso	612401013676539	BRI	6.000.000	6.000.000
35	TIYAS NOVITA SARI	STAI At-Taqwa Bondowoso	330001039658538	BRI	6.000.000	6.000.000
36	SINTA MAGHFIRAH	STAI Al-Utsmani Bondowoso	619801030160532	BRI	6.000.000	6.000.000
37	HIMAY YATURROFIAH	STAI Al-Utsmani Bondowoso	7211347222	BSI	6.000.000	6.000.000
38	SOFIYATUT DANANISEH	STAI Al-Utsmani Bondowoso	7213638976	BSI	6.000.000	6.000.000
39	MAHTUFATUL MUKARROMAH	STAI Al-Utsmani Bondowoso	1430027545548	Mandiri	6.000.000	6.000.000
40	AHMAD ZAENOL	STAI Al-Utsmani Bondowoso	7213570522	BSI	6.000.000	6.000.000
41	INES MADINA VIRGI KUSUMA WARDANI	STAI Syekh Abdur Rauf Aceh Singkil	7216522499	BSI	6.000.000	6.000.000
42	LINDA TRISNI	STAI Syekh Abdur Rauf Aceh Singkil	7216498498	BSI	6.000.000	6.000.000
43	SURTINI NINGRUM	STAI Syekh Abdur Rauf Aceh Singkil	7216519137	BSI	6.000.000	6.000.000
44	SUSILAWATI	STAI Syekh Abdur Rauf Aceh Singkil	7216557233	BSI	6.000.000	6.000.000
45	ARMA	STAI Syekh Abdur Rauf Aceh Singkil	7199974836	BSI	6.000.000	6.000.000
46	HERIAWAN	STAI Syekh Abdur Rauf Aceh Singkil	7215982135	BSI	6.000.000	6.000.000
47	RUKIAH SIKETANG	STAI Syekh Abdur Rauf Aceh Singkil	7216500045	BSI	6.000.000	6.000.000
48	MARLINDA	STAI Syekh Abdur Rauf Aceh Singkil	7216503443	BSI	6.000.000	6.000.000
49	AJRI	STAI Syekh Abdur Rauf Aceh Singkil	7216567662	BSI	6.000.000	6.000.000
50	HERI KISWANTO	STAI Syekh Abdur Rauf Aceh Singkil	7216556587	BSI	6.000.000	6.000.000
51	NUR KHOLIJAH	STAI Yaptip Pasaman Barat	1110020607178	Mandiri	6.000.000	6.000.000
52	SRI WALMI INDAH SARI	STAI Yaptip Pasaman Barat	1110020606246	Mandiri	6.000.000	6.000.000
53	AHMAD FAJRIN	STAI Yaptip Pasaman Barat	1110020606204	Mandiri	6.000.000	6.000.000
54	NUR FAUZIAH	STAI Yaptip Pasaman Barat	545301036876534	BRI	6.000.000	6.000.000
55	SAIPUL HADI	STAI Yaptip Pasaman Barat	545201013343532	BRI	6.000.000	6.000.000
56	NEZA SUKMA	STAI Yaptip Pasaman Barat	545501004425501	BRI	6.000.000	6.000.000
57	REVO HARIYANTO	STAI Yaptip Pasaman Barat	1110020607137	Mandiri	6.000.000	6.000.000
58	ANJANI	STAI Yaptip Pasaman Barat	1364731676	BNI	6.000.000	6.000.000
59	GUSTIANA	STAI Yaptip Pasaman Barat	545301036886539	BRI	6.000.000	6.000.000
60	LANNIARI	STAI Yaptip Pasaman Barat	545801033896535	BRI	6.000.000	6.000.000
61	SARTIKA DEWI	STAI DDI Jeneponto	1740005167200	Mandiri	6.000.000	6.000.000
62	RAHMAWATI	STAI DDI Jeneponto	1740005174842	Mandiri	6.000.000	6.000.000
63	MELISA	STAI DDI Jeneponto	1740005167507	Mandiri	6.000.000	6.000.000
64	ASTUTI . A	STAI DDI Jeneponto	1740005167192	Mandiri	6.000.000	6.000.000

NO.	NAMA LENGKAP	NAMA PTKI	NOMOR REKENING	BANK	BIAYA SEMESTER II	BIAYA SEMESTER III
65	SATRIANA	STAI DDI Jeneponto	1740005167176	Mandiri	6.000.000	6.000.000
66	AGUS SUTIAWAN	STAI DDI Jeneponto	810401030618536	BRI	6.000.000	6.000.000
67	HERAWATI	STAI DDI Jeneponto	1740005167226	Mandiri	6.000.000	6.000.000
68	NUR KALBI	STAI DDI Jeneponto	492101008885507	BRI	6.000.000	6.000.000
69	ARMITA NUR	STAI DDI Jeneponto	1740005167234	Mandiri	6.000.000	6.000.000
70	FAISAL FAKSA	STAI DDI Jeneponto	1740005167408	Mandiri	6.000.000	6.000.000
71	RESKI MULIA	Institut Agama Islam Darud Da'wah Wal Irsyad Polewali Mandar	1700012311951	Mandiri	6.000.000	6.000.000
72	ARDINI KEISHA HAJIR	Institut Agama Islam Darud Da'wah Wal Irsyad Polewali Mandar	1700012311563	Mandiri	6.000.000	6.000.000
73	WAHYU HIDAYAT	Institut Agama Islam Darud Da'wah Wal Irsyad Polewali Mandar	025901025163535	BRI	6.000.000	6.000.000
74	ALYAH IRTIANI NASIR	Institut Agama Islam Darud Da'wah Wal Irsyad Polewali Mandar	1700012311910	Mandiri	6.000.000	6.000.000
75	SYARFIAHSYAHRA	Institut Agama Islam Darud Da'wah Wal Irsyad Polewali Mandar	1700012311779	Mandiri	6.000.000	6.000.000
76	MHD. FARID B	Institut Agama Islam Darud Da'wah Wal Irsyad Polewali Mandar	1700012311589	Mandiri	6.000.000	6.000.000
77	DIAN AGATHA	Institut Agama Islam Darud Da'wah Wal Irsyad Polewali Mandar	1700012466367	Mandiri	6.000.000	6.000.000
78	NADILA NAJIB	Institut Agama Islam Darud Da'wah Wal Irsyad Polewali Mandar	1700012311811	Mandiri	6.000.000	6.000.000
79	NURMADINA	Institut Agama Islam Darud Da'wah Wal Irsyad Polewali Mandar	503701039760536	BRI	6.000.000	6.000.000
80	MUHAMMAD SOFYAN	Institut Agama Islam Darud Da'wah Wal Irsyad Polewali Mandar	503701003051529	BRI	6.000.000	6.000.000
81	MURNI	STAI Rawa Aopa Konawe Selatan	802401011693531	BRI	6.000.000	6.000.000
82	AGUNG MUBARAK HALULANGA	STAI Rawa Aopa Konawe Selatan	802401009468534	BRI	6.000.000	6.000.000
83	ANDI RATNA SARI	STAI Rawa Aopa Konawe Selatan	7201814938	BSI	6.000.000	6.000.000
84	ETI INDRAWATI	STAI Rawa Aopa Konawe Selatan	802401010978530	BRI	6.000.000	6.000.000
85	YUYUN RAHMAYANI	STAI Rawa Aopa Konawe Selatan	802401011702534	BRI	6.000.000	6.000.000
86	ZUHARNI	STAI Rawa Aopa Konawe Selatan	802401011686534	BRI	6.000.000	6.000.000
87	IIS ANGGRAINI	STAI Rawa Aopa Konawe Selatan	802401011687530	BRI	6.000.000	6.000.000
88	ADRIATI	STAI Rawa Aopa Konawe Selatan	802401011700532	BRI	6.000.000	6.000.000
89	IKRA MULA	STAI Rawa Aopa Konawe Selatan	802401011703530	BRI	6.000.000	6.000.000
90	FIRMAN B	STAI Rawa Aopa Konawe Selatan	802401011706538	BRI	6.000.000	6.000.000
91	HASNI	STAI Al-Munawwarah Tolitoli	1510016552371	Mandiri	6.000.000	6.000.000
92	NURHIDAYATULLAH	STAI Al-Munawwarah Tolitoli	1510016552454	Mandiri	6.000.000	6.000.000
93	FEBRIAWAN	STAI Al-Munawwarah Tolitoli	1510016549856	Mandiri	6.000.000	6.000.000
94	MUHLIS	STAI Al-Munawwarah Tolitoli	1510016551183	Mandiri	6.000.000	6.000.000

NO.	NAMA LENGKAP	NAMA PTKI	NOMOR REKENING	BANK	BIAYA SEMESTER II	BIAYA SEMESTER III
95	AMRULLAH AMIRUDDIN	STAI Al-Munawwarah Tolitoli	1510016551167	Mandiri	6.000.000	6.000.000
96	HALIFA	STAI Al-Munawwarah Tolitoli	1510016549690	Mandiri	6.000.000	6.000.000
97	MOH. ANSAR	STAI Al-Munawwarah Tolitoli	1510016549773	Mandiri	6.000.000	6.000.000
98	DAHNIAR	STAI Al-Munawwarah Tolitoli	1510016549849	Mandiri	6.000.000	6.000.000
99	PUTRI HANDAYANI	STAI Al-Munawwarah Tolitoli	1510016553213	Mandiri	6.000.000	6.000.000
100	MOH. ASWAD	STAI Al-Munawwarah Tolitoli	1510016549591	Mandiri	6.000.000	6.000.000
101	Ilham	STIT Al-Chaeriyah Mamuju	7216314117	BSI	6.000.000	6.000.000
102	Harliana	STIT Al-Chaeriyah Mamuju	7216298963	BSI	6.000.000	6.000.000
103	Iin Dwi Atmu	STIT Al-Chaeriyah Mamuju	7216295538	BSI	6.000.000	6.000.000
104	Rudi	STIT Al-Chaeriyah Mamuju	7232010608	BSI	6.000.000	6.000.000
105	Muh Syaiful Islam	STIT Al-Chaeriyah Mamuju	7216294728	BSI	6.000.000	6.000.000
106	Dandi Pratama	STIT Al-Chaeriyah Mamuju	7231922657	BSI	6.000.000	6.000.000
107	Muhammad Syarief	STIT Al-Chaeriyah Mamuju	7216303387	BSI	6.000.000	6.000.000
108	Rahmania	STIT Al-Chaeriyah Mamuju	7216388978	BSI	6.000.000	6.000.000
109	Muh Sibli	STIT Al-Chaeriyah Mamuju	7216318344	BSI	6.000.000	6.000.000
110	Sirayuddin	STIT Al-Chaeriyah Mamuju	7216417377	BSI	6.000.000	6.000.000
111	Dian Bhekti Arviyanti	STIT YAMRA Merauke	1540018181507	Mandiri	6.000.000	6.000.000
112	Diah Ayu Aidah	STIT YAMRA Merauke	1540018181689	Mandiri	6.000.000	6.000.000
113	Anisa Fajarwati	STIT YAMRA Merauke	1540018181564	Mandiri	6.000.000	6.000.000
114	Siti Nur Habibah	STIT YAMRA Merauke	1540018181549	Mandiri	6.000.000	6.000.000
115	Julandari Ismalirisya	STIT YAMRA Merauke	1540018181705	Mandiri	6.000.000	6.000.000
116	Dewi Lestari	STIT YAMRA Merauke	1540018181465	Mandiri	6.000.000	6.000.000
117	Ana Tri Wahyuni	STIT YAMRA Merauke	1540018181424	Mandiri	6.000.000	6.000.000
118	Jihad Sabil El Haq	STIT YAMRA Merauke	1540018181630	Mandiri	6.000.000	6.000.000
119	Zulkarnaen	STIT YAMRA Merauke	1540018181663	Mandiri	6.000.000	6.000.000
120	Rizal Febrianto Halim	STIT YAMRA Merauke	1540017856380	Mandiri	6.000.000	6.000.000
121	Nadi Ela	IAI As-Siddiq Kie Raha Maluku Utara	212901005452537	BRI	6.000.000	6.000.000
122	Febriilia Buka	IAI As-Siddiq Kie Raha Maluku Utara	212901005451531	BRI	6.000.000	6.000.000
123	Winda M. Nur	IAI As-Siddiq Kie Raha Maluku Utara	21001610117373	BTN	6.000.000	6.000.000
124	Intan Botty	IAI As-Siddiq Kie Raha Maluku Utara	1438481611	BNI	6.000.000	6.000.000
125	Nirrahma Saban	IAI As-Siddiq Kie Raha Maluku Utara	521901032746539	BRI	6.000.000	6.000.000
126	Firda Helmi	IAI As-Siddiq Kie Raha Maluku Utara	212901005450535	BRI	6.000.000	6.000.000
127	Natasya barany	IAI As-Siddiq Kie Raha Maluku Utara	212901005455535	BRI	6.000.000	6.000.000
128	Elfriani christi Meta	IAI As-Siddiq Kie Raha Maluku Utara	212901005454539	BRI	6.000.000	6.000.000

NO.	NAMA LENGKAP	NAMA PTKI	NOMOR REKENING	BANK	BIAYA SEMESTER II	BIAYA SEMESTER III
129	Nabila Rusli	IAI As-Siddiq Kie Raha Maluku Utara	10301110047508	BRI	6.000.000	6.000.000
130	Nuryani Ardi	IAI As-Siddiq Kie Raha Maluku Utara	126101008852509	BRI	6.000.000	6.000.000
131	UMI SALAM RUMALOLAS	STAI Seram Timur	1860003896285	Mandiri	6.000.000	6.000.000
132	WIRANTO LABIRU	STAI Seram Timur	1860003899008	Mandiri	6.000.000	6.000.000
133	VERA ARIMIYANTI	STAI Seram Timur	497301041237538	BRI	6.000.000	6.000.000
134	IMAM AMBARI KAISUKU	STAI Seram Timur	1860003899289	Mandiri	6.000.000	6.000.000
135	MASIDA RUMBATI	STAI Seram Timur	1860003896533	Mandiri	6.000.000	6.000.000
136	IRVANSANGGATA	STAI Seram Timur	1860003896335	Mandiri	6.000.000	6.000.000
137	JAHARA RUMAKAT	STAI Seram Timur	1860003896376	Mandiri	6.000.000	6.000.000
138	DELILLA SEKAR WIKANINGRUM	STAI Seram Timur	1860003900145	Mandiri	6.000.000	6.000.000
139	ASTIA KAKAT	STAI Seram Timur	1860003899768	Mandiri	6.000.000	6.000.000
140	ANDINI BOINAUW	STAI Seram Timur	1860003896475	Mandiri	6.000.000	6.000.000
141	Aidil Achyar Zebua	Sekolah Tinggi Agama Islam Nias	1070019124942	Mandiri	6.000.000	6.000.000
142	Ayman Mardhyah Ha	Sekolah Tinggi Agama Islam Nias	1070019125188	Mandiri	6.000.000	6.000.000
143	Ayu Khai Ratun Nisa	Sekolah Tinggi Agama Islam Nias	1070019124884	Mandiri	6.000.000	6.000.000
144	Rinaldi Syaputra Laia	Sekolah Tinggi Agama Islam Nias	1070019458464	Mandiri	6.000.000	6.000.000
145	Hermin Zega	Sekolah Tinggi Agama Islam Nias	1070019125014	Mandiri	6.000.000	6.000.000
146	Junita Windasari Tel	Sekolah Tinggi Agama Islam Nias	1070019124876	Mandiri	6.000.000	6.000.000
147	Milna Aceh	Sekolah Tinggi Agama Islam Nias	1070019125089	Mandiri	6.000.000	6.000.000
148	Novita Puspasari Tan	Sekolah Tinggi Agama Islam Nias	1070019125097	Mandiri	6.000.000	6.000.000
149	Rafiq Rahman Zebua	Sekolah Tinggi Agama Islam Nias	1070019125204	Mandiri	6.000.000	6.000.000
150	Windy Herni Dewi Da	Sekolah Tinggi Agama Islam Nias	1070019125147	Mandiri	6.000.000	6.000.000
151	HAMIDI AMIR	STAI Al Anwar Sarang Rembang	1553768066	BNI	6.000.000	6.000.000
152	ALI AKBAR	STAI Al Anwar Sarang Rembang	1553768022	BNI	6.000.000	6.000.000
153	MUHAMMAD ALI ZULHANNAN	STAI Al Anwar Sarang Rembang	1553768055	BNI	6.000.000	6.000.000
154	ANWAR FUAD	STAI Al Anwar Sarang Rembang	1553768088	BNI	6.000.000	6.000.000
155	MUDRIKA	STAI Al Anwar Sarang Rembang	1553768157	BNI	6.000.000	6.000.000
156	ANISA PUTRI MAHARANI	STAI Al Anwar Sarang Rembang	1553768102	BNI	6.000.000	6.000.000
157	KARIMATUL ABEDIEH	STAI Al Anwar Sarang Rembang	1553768168	BNI	6.000.000	6.000.000
158	HANNA INAYAH	STAI Al Anwar Sarang Rembang	1553774159	BNI	6.000.000	6.000.000
159	JAMILATUL JANNAH	STAI Al Anwar Sarang Rembang	1553768146	BNI	6.000.000	6.000.000
160	FITRI NUR KHASANAH	STAI Al Anwar Sarang Rembang	1553768124	BNI	6.000.000	6.000.000
161	Nurul	IAI Sultan Muhammad Syafiuddin Sambas	1460017720679	Mandiri	6.000.000	6.000.000
162	Dala	IAI Sultan Muhammad Syafiuddin Sambas	1460017720918	Mandiri	6.000.000	6.000.000

NO.	NAMA LENGKAP	NAMA PTKI	NOMOR REKENING	BANK	BIAYA SEMESTER II	BIAYA SEMESTER III
163	Hastuti Resmina	IAI Sultan Muhammad Syafiuddin Sambas	1460017793378	Mandiri	6.000.000	6.000.000
164	Elsya Rahimi	IAI Sultan Muhammad Syafiuddin Sambas	1460017721353	Mandiri	6.000.000	6.000.000
165	Yusril Ikmal Shafiq	IAI Sultan Muhammad Syafiuddin Sambas	1460017721809	Mandiri	6.000.000	6.000.000
166	Rilnando	IAI Sultan Muhammad Syafiuddin Sambas	1460017722948	Mandiri	6.000.000	6.000.000
167	Melisa	IAI Sultan Muhammad Syafiuddin Sambas	1460018232467	Mandiri	6.000.000	6.000.000
168	Faizal	IAI Sultan Muhammad Syafiuddin Sambas	1460018228002	Mandiri	6.000.000	6.000.000
169	Purwanti	IAI Sultan Muhammad Syafiuddin Sambas	1460017720843	Mandiri	6.000.000	6.000.000
170	Muhammad Yusufi	IAI Sultan Muhammad Syafiuddin Sambas	1460017721718	Mandiri	6.000.000	6.000.000
171	JASMIL SAPUTRA	STIT Ibnu Khaldun Nunukan	7210370565	BSI	6.000.000	6.000.000
172	SAKINA	STIT Ibnu Khaldun Nunukan	62701062039506	BRI	6.000.000	6.000.000
173	SAKILA	STIT Ibnu Khaldun Nunukan	7210011767	BSI	6.000.000	6.000.000
174	NUR FADHILA	STIT Ibnu Khaldun Nunukan	7183543948	BSI	6.000.000	6.000.000
175	SUCI SALSABILA	STIT Ibnu Khaldun Nunukan	7209838642	BSI	6.000.000	6.000.000
176	RABIYANTI	STIT Ibnu Khaldun Nunukan	7209992765	BSI	6.000.000	6.000.000
177	JUMASNI	STIT Ibnu Khaldun Nunukan	7209836534	BSI	6.000.000	6.000.000
178	MARIANI	STIT Ibnu Khaldun Nunukan	7210377608	BSI	6.000.000	6.000.000
179	NUR AMINAH	STIT Ibnu Khaldun Nunukan	962690782	BNI	6.000.000	6.000.000
180	MUHAMMAD SYAHDAN	STIT Ibnu Khaldun Nunukan	7209730857	BSI	6.000.000	6.000.000
181	HANDODY RISKY	STAI Nahdlatul Wathan Samawa	1610011372393	Mandiri	6.000.000	6.000.000
182	ESTY UMDAH	STAI Nahdlatul Wathan Samawa	1610011369738	Mandiri	6.000.000	6.000.000
183	NIRMA DAMAYANTI	STAI Nahdlatul Wathan Samawa	1610011373029	Mandiri	6.000.000	6.000.000
184	SOFIAH JUNIARTI	STAI Nahdlatul Wathan Samawa	1610011372120	Mandiri	6.000.000	6.000.000
185	TESA ELI SAPUTRI	STAI Nahdlatul Wathan Samawa	1610011373409	Mandiri	6.000.000	6.000.000
186	LAILI KHAIRUNNISA	STAI Nahdlatul Wathan Samawa	1610011372435	Mandiri	6.000.000	6.000.000
187	BAIQ HIDAYATUN NISA	STAI Nahdlatul Wathan Samawa	1610011369571	Mandiri	6.000.000	6.000.000
188	RAUDHATUL ILMI	STAI Nahdlatul Wathan Samawa	1610011372161	Mandiri	6.000.000	6.000.000
189	HIPSUL KARANI	STAI Nahdlatul Wathan Samawa	1610011370439	Mandiri	6.000.000	6.000.000
190	M IRFAN	STAI Nahdlatul Wathan Samawa	1610011370074	Mandiri	6.000.000	6.000.000
191	Nasrul Zulmi	STIS Haji Abdul Rasyid Lombok Tengah	2020148504	Bank Mega Syariah	6.000.000	6.000.000
192	Muhammad Haerul Ihsan	STIS Haji Abdul Rasyid Lombok Tengah	2010148702	Bank Mega Syariah	6.000.000	6.000.000
193	Iram Ningsih	STIS Haji Abdul Rasyid Lombok Tengah	2010149155	Bank Mega Syariah	6.000.000	6.000.000
194	M.Faozan Azim	STIS Haji Abdul Rasyid Lombok Tengah	2010149015	Bank Mega Syariah	6.000.000	6.000.000
195	Abdillah Hasan Basri	STIS Haji Abdul Rasyid Lombok Tengah	2010148579	Bank Mega Syariah	6.000.000	6.000.000
196	M. Sahban	STIS Haji Abdul Rasyid Lombok Tengah	2010148314	Bank Mega Syariah	6.000.000	6.000.000

NO.	NAMA LENGKAP	NAMA PTKI	NOMOR REKENING	BANK	BIAYA SEMESTER II	BIAYA SEMESTER III
197	Ahmad Ramli	STIS Haji Abdul Rasyid Lombok Tengah	2010149098	Bank Mega Syariah	6.000.000	6.000.000
198	Armidianti	STIS Haji Abdul Rasyid Lombok Tengah	7231912872	BSI	6.000.000	6.000.000
199	Neti Rosifa Lestari	STIS Haji Abdul Rasyid Lombok Tengah	7231865181	BSI	6.000.000	6.000.000
200	Masturiadi	STIS Haji Abdul Rasyid Lombok Tengah	7231871629	BSI	6.000.000	6.000.000
Jumlah					1.200.000.000	1.200.000.000

DISAHKAN OLEH
DIREKTUR JENDERAL



MUHAMMAD ALI RAMDHANI ✓

PEJABAT PEMBUAT KOMITMEN

DIREKTORAT PENDIDIKAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM

DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM




MUHAMMAD ZAINUL HAMDI ✓